



Sesión en Magallanes

Atención integral y mayores servicios: los temas abordados en por la comisión de Adultos Mayores de la Cámara de Diputados

- El médico geriatra y paliativista, Ramón Lobos Vásquez, habló en la instancia y enfatizó en la necesidad de crear mayor cantidad de Centros de Larga Estadía.

La creciente esperanza de vida es un logro indiscutible de la medicina y los avances sociales. Sin embargo, este aumento en la longevidad trae consigo nuevos retos para la salud pública. En Magallanes esta realidad es aún más crítica, ya que las personas mayores en la región presentan mayor carga en discapacidad y prevalencia de enfermedades crónicas no transmisibles y alta mortalidad por cáncer y dolencias cardiovasculares.

Estos temas fueron abordados en una sesión especial de la Comisión de Personas Mayores y Discapacidad de la Cámara de Diputados realizada en el Centro de Rehabilitación Club de Leones Cruz del Sur.

La sesión fue encabezada por la presidenta de la Comisión, la diputada Yovana Ahumada y contó con la presencia de las parlamentarias Catalina del Real y Dra. Marta Bravo junto al gobernador regional Jorge Flies, la seremi de Salud Francisca Sanfuentes, el seremi de Desarrollo Social Danilo Mimica y otras auto-



Comisión de Personas Mayores y Discapacidad sesionó en Magallanes.

ridades regionales.

Uno de los principales expositores fue el doctor Ramón Lobos Vásquez, médico geriatra y paliativista del Hospital Clínico de Ma-

gallanes. En su intervención subrayó la necesidad de atender a los adultos mayores de forma integral y con recursos adecuados, destacando varios requerimientos

específicos en materia de salud. Señaló la urgencia de formar y capacitar a más profesionales especializados en geriatría y gerontología, así como a personal técni-

35 mil 678 personas son mayores de 60 años en la región. 28 mil de éstas viven en Punta Arenas

co en atención y cuidados, con el fin de responder a la demanda creciente en este grupo etario.

Según el especialista, para una atención adecuada, es crucial incorporar servicios como centros de mediana estadía, centros diurnos y potenciar atención domiciliaria. En el plano social, Lobos resaltó la necesidad de incrementar la oferta de servicios de apoyo y capacitación para los cuidadores familiares.

"Es un hito que nos ayuda a ver y valorar las realidades locales para que se reflejen en políticas públicas", enfatizó la diputada por el Ñuble, Marta Bravo. En tanto, Catalina del Real se fue gratamente sorprendida del modelo regional de Magallanes en términos de inclusión y tecnología en rehabilitación.